

FUSION EUROCONTROL MERGER

EN

Whereas:

1. Union Syndicale Eurocontrol France (USEF) intends to join Union Syndicale Bruxelles (USB).
2. The transfer of USEF members will take place after the USB internal elections have been held.
3. The amendment to Article I of USB Internal Rules intends to allow for the transfer of members from a Member Organisation of Union Syndicale Fédérale (USF), once all stakeholders have given their agreement.
4. Transitional Rules must be introduced to allow USEF members to be represented at the USB Executive Committee (EC) through the holding of a by-election.
5. The Transitional Rules are planned to last for the duration of one EC mandate (2025-2028).

FR

Considérant :

1. L'intention de l'Union Syndicale Eurocontrol France (USEF) est de rejoindre l'Union Syndicale Bruxelles (USB).
2. Le transfert des adhérents de l'USEF intervient une fois les élections internes de l'USB terminées.
3. L'amendement de l'Article I des Statuts de l'USB doit permettre le transfert des adhérents d'une organisation de l'Union Syndicale Fédérale (USF), tandis que toutes les parties prenantes ont marqué leur accord.
4. Il est nécessaire d'introduire des dispositions transitoires permettant la représentation des adhérents de l'USEF au Comité exécutif (CE) de l'USB via l'organisation d'une élection séparée.
5. Les dispositions transitoires sont prévues pour la durée d'un mandat du CE (2025-2028).